
RÉSUMÉ DU CONSEIL MUNICIPAL DU 4 MAI 2022 

Présents : Le Goux Jean Pierre, Jourden Jean-Yves ,  Steunou-Roquinarc’h Solène, Larvor Dominique, 

Baron Joseph,   Le Roy Maryline,  Ollivier-Henry Alain, Le Scel Marthe, Cesbron Virginie, Le Meur-

Bourdon Claudie, Saintillan Aurélie, GUILLOU Alain. 

Absents excuses : Le Guenniou Michel, Briand-LeFrançois Aline, Dartiailh Emmanuel. 

Secrétaire de séance : Le Meur-Bourdon Claudie. 

_____________________________________________________________________________________ 

POINT SUR L’ECOLE 

PORTE OUVERTE : 
L’école pense organiser une porte ouverte le vendredi 10 juin afin que les parents et futurs parents puissent 
visiter l’ensemble des locaux et rencontrer les enseignantes. 
 
LIVRET SCOLAIRE : 
Le livret scolaire va être revu pour la rentrée prochaine de septembre 2022. 

 

 

 

POINT SUR LES TRAVAUX 

ACQUISITION D’UN LAVE-VAISSELLE ET D’UNE GAZINIÈRE POUR KERPRIN 
Des devis ont été demandés, après en avoir délibéré le conseil municipal décide l’acquisition d’un lave-
vaisselle professionnel ainsi que d’une gazinière. 
D’autres devis vont être sollicités. 
 
PANNEAU DE SIGNALISATION LUMINEUX 
La Commission travaux est chargée, dans un premier temps, de demander plusieurs devis et d’établir un 
cahier des charges, en collaboration avec la Commission communication. 
 
ACQUISITION D’UN VEHICULE 
Suite à une réunion qui s’est déroulée à Leff Armor Communauté, le Conseil Municipal décide d’attendre de 
savoir si un cofinancement sera possible pour l’achat d’un véhicule électrique. 
 
EXTENSION ATELIER COMMUNAL 
L’architecte prévoit de déposer la demande de permis de construire prochainement afin de pouvoir réaliser 
les travaux nécessaires. 
 
LOCAL CHASSEURS 
La dalle va être réalisée prochainement. 
 
SANITAIRES KERPRIN 
Un nouveau sanitaire va être installé sur le site de kerprin.  
Celui-ci sera mis à disposition du Club d’éducation canine entre autres. 
 
HAIE TERRAIN DES SPORTS 
Comme prévu initialement, le Conseil municipal souhaite que la haie actuelle soit remplacée par des 
végétaux faciles d’entretien ou autre clôture. L’esthétisme reste à préciser. 
Des devis vont être demandés. 
 
EFFACEMENT DE RESEAUX DANS LE BOURG 
Les travaux débuteront en septembre prochain. 
 
SALLE D’EXPOSITIONS 
Des devis vont être demandés pour le rejointoiement du mur côté Nord de la salle d’expositions. 



 

AMÉNAGEMENT PARKING BOULANGERIE 

Plusieurs devis ont été sollicité afin de prévoir l’enrobé du parking de la future boulangerie. 
La proposition de l’entreprise Colas, mieux-disant, pour un montant total HT de 23 235.00 euros a été 
retenue. 
 
 
 

BOULANGERIE : AVENANTS AUX TRAVAUX 

Plusieurs avenants sont à réaliser en ce qui  concerne les travaux de la future boulangerie, à savoir : 
 
Avenant n°1 : Entreprise RICOU (gros œuvre) : 
La consistance du marché dont le montant était de 85 578.95 € HT est modifiée, avec une plus-value de 1 

757 HT, ce qui porte le prix du marché à 87 336.95 € HT. 

Avenant n° 2 : Entreprise RICOU (gros œuvre) : 

La consistance du marché dont le montant était de 87 336.95 € HT (avec l’avenant n° 1) est modifiée, avec 

une plus-value de 975.52 HT, ce qui porte le prix du marché à 88 312.47 € HT. 

Soit en « moins-value » à l’Entreprise MIRIEL qui  complètera en faïences dans la salle de bains. 

 

Avenant n°3 : Entreprise LPM Étanchéité (lot n°5) : 

La consistance du marché dont le montant était de 9 200 € HT est modifiée, avec une plus-value de 770 € 

HT, ce qui porte le prix du marché à 9 970 € HT. 

 

Avenant n°4 : Entreprise SAPEC (lot n°4) : 

La consistance du marché dont le montant était de 18 382.84 € HT est modifiée, avec une plus-value de 

485.14 € HT, ce qui porte le prix du marché à 18 867.98 € HT. 

 

Avenant n°5 : Entreprise LE CAM (lot n°9) : 

La consistance du marché dont le montant était de 4 182.50 € HT est modifiée, avec une plus-value de 799 € 

HT, ce qui porte le prix du marché à 4 981.50 € HT. 

 

Avenant n°6 : Entreprise IBC (lot n°8) : 

La consistance du marché dont le montant était de 19 500 € HT est modifiée, avec une plus-value de : 

1- Complément doublage local four CF1 : 348.78 € TTC 

2- Plafond coupe-feu local farine : 453.12 € TTC     viendra en « moins-value » à l’entreprise 

MANIVEL Plafond suspendu. 

Soit un total de  663.25 € HT, ce qui porte le prix du marché à 20 163.25 € HT. 

 
 
 

PCAET (Projet Climat Air Energie 

Une étude sur le PCAET est en cours par  Leff Armor Communauté. 
Une consultation publique va avoir lieu du lundi 23 mai jusqu’au vendredi 24 juin dans chaque mairie et le 
dossier pourra être consulté sur le site internet de Leff Armor Communauté. 
 
Le conseil communautaire de Leff Armor Communauté se prononcera par délibération sur l’approbation du 
PCAET de Leff Armor Communauté, éventuellement modifié pour tenir compte des avis joints au dossier et 
des observations du public. 
 
 
 
 



 
 
 

 

FRELONS ASIATIQUES 

Jusqu’à maintenant, la règle appliquée en partenariat avec  Leff Armor Communauté dans le cadre de 
destruction de nids de frelons asiatiques sur la commune est la suivante : 
 
Il est demandé une participation financière auprès de l’usager impacté, plafonnée sur un coût d’intervention 
de 90 € TTC réparti comme suit : 

- 1/3 mairie  
- 1/3 Leff Armor communauté 
- 1/3 reste à charge de l’usager concerné 

Sous réserve de : 
- La transmission de la facture acquittée d’une entreprise spécialisée (tamponnée par l’entreprise et la 

mairie) ; 
- De l’identification avérée de l’espèce invasive ciblée ; 
- Du retour dûment complété de la fiche de signalement du nid détruit. 

 
La participation financière de Leff Armor Communauté ne peut se réaliser que sous forme de fond de 
concours administratif. 
 

Le conseil municipal décide de reconduire la règle dans les mêmes conditions. 
La commune prendra à sa charge les 2/3 de la somme sur un montant de facture plafonnée de 90 
euros soit  60 euros avant le remboursement par Leff Armor Communauté de 30 euros. 
 

 

QUESTIONS DIVERSES 

PROJET FUTURE STATION D’ÉPURATION 
Monsieur le Maire rappelle le projet de réhabilitation de la station d’épuration de LANRODEC. 
Le plan de financement et les demandes de subventions ont ainsi été validés par le bureau communautaire : 
 

Dépenses Montant HT Recettes Montant HT 
% coût de 
l’opération 

Acquisition terrain 5 246 DETR 11 1360 soit 20 % 17.80 

Réhabilitation 
réseaux Eaux 

parasites 

103 500 Agence de l’eau 91 800 14.7 

Travaux STEP + 
zone d’infiltration 

448 055 Auto-financement 421 636 67.5 

Maîtrise d’œuvre, 
études, frais 

67 995    

TOTAL 624 796  624 796 100 

 
 
 
PROGRAMMATION DES EXPOSITIONS 
Monsieur Alain GUILLOU, conseiller en charge des expositions, informe le conseil municipal des 
prochaines expositions à venir jusqu’en février 2023. 
Pour l’instant, il est en attente d’un retour de l’école à savoir s’ils exposeront comme d’habitude en fin 
d’année scolaire. 
L’exposition du mois de décembre au mois de janvier 2023 sera consacrée aux photographies de la 
commune, pour cela il souhaite y associer les élus, l’école ainsi que les administrés de la commune. 
 
 
COLLÈGE DE PLOUAGAT 
Un rassemblement est prévu au collège de Plouagat le vendredi 5 mai à partir de 16 heures 30 en raison d’un 
souhait d’ouverture de classe. 
Monsieur le Maire informe le conseil que les élus sont invités à être présents si possible. 

 


